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要畢業了阿……說實在很沒真實感，要開始逐一檢視自己在大學四年裡

所做過的事，才發現其實說精彩也可以說沒什麼其實也還真的蠻普通。小大

一時覺得大家人都很好，學長姐也很活潑很願意幫我們熟悉環境，也因此我

參加了不少系上活動，當然也因為高中是舞社，大學便想繼續跳舞，也發現

到雄友會這個令人溫暖的家，大一就在忙社團忙跳舞忙認識新朋友中過去

了，阿對，我還在室友的幫助之下拿到了駕照哈哈，之後就超想買車但被拒

絕 QQ，我們班還在寒假辦了班遊，幾乎全班參加，這讓我很感動也覺得遇

到了一群好朋友。 

上了大二開始意識到應該開始唸書了哈哈，但殊不知已經又接下一堆活

動，當上雄友會這個大家庭的會長讓我很詫異，也認識了一群好夥伴，不如

說是好酒友吧我想，系上也開始一連串活動，都是從參加的人，變成了工人

甚至是負責策畫活動的人，雖然很累但也很充實，也因此加深跟朋友之間的

感情，期間我還去中興的小貓頭鷹夏令營擔任隊輔，面對成群的小孩，要當

個臨危不亂的大姊姊兼老師還真是困難，之後也接了一些家教跟打工，飲料

店大概是最累最吃力不討好的工作，喔對，差點忘了最重要的，我在大二下

申請了中研院分生所的暑期實習，這大概是我為自己的人生做過最有意義的

決定了吧，遇到了好老師跟好學姊，也有一群互相支持鼓勵戰友們，順利完

成兩個月的實習挑戰，想當初我若沒去的話，現在的我也不會這麼悠閒自在

的在這打著提早畢業的畢業生感言，而是為了二月的研究所考試奮鬥著吧，

所以若要問我值不值得，我會說，我很幸運。 

再來是大三，大三一開始我根本不知道要忙些甚麼，明明大家專題好像

都挺忙，而我卻在那晃來晃去，幸好，對我的人生真的很多幸好，我大三下

被指派給一位碩班學長，在他帶領下我完成了所有專題跟專討，他甚至連我

推甄都看過一輪，也告訴我，如果是我那麼會屁話，面試一定沒問題哈哈，

多虧有了他，我的大三也順利落幕，也申請到了想要的研究所，現在的他希

望我常回實驗室看看，因為他總說沒有我，實驗室少了很多樂趣，看來我沒

白待哈哈。 

總結而言，我玩也玩夠了，又有研所可以唸，不過最後悔的事，大概就

是我沒有去申請交換學生吧，因為一直懶惰沒去考英語檢定，錯失了很多好

機會，不過至少，我參加了國政所的日台交流計畫，去日本玩了一個禮拜完

全免費，對，我就是在炫耀哈哈，大四真的好無聊，所以我選擇了提早畢業，

但我當然不會先去研究所，我要去找事做哈哈，不論打工也好，去打工換宿

或打工渡假都是我想做的事，要問我四年來印象最深刻的，大概就是，四年

來的歡笑跟淚水吧。 
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